



## 所長 森田 健一の「日々是好日」

こんにちは。税理士・社会保険労務士の森田健一です。

まだ少し暑さが残っていますが、秋らしい気候になってきましたね。

ところで今回も前回に続き、税務調査について書かせていただきます。

以下、税務調査の際の、「調査官への対応における3つのポイント」をまとめさせていただきます。

### 1. 質問に対しては、「聞かれたこと」だけに答えましょう。

・聞かれていないことまで答えることで、余計な誤解を招き疑いをかけられる事があります。

### 2. 必要以上に反抗的な態度はマイナスです。

・税務調査に対しては、好意的な感情をお持ちの方は少ないと思いますが、やはり必要以上に反抗的な態度はよくありません。

調査官も人間ですから、心証を害して普段以上に調査に力が入ることになりかねません。

### 3. 言いなりにならず、主張すべきことはきっちり主張することが大切です。

・これは意外と言われる事が多いのですが、調査官が必ずしも正しい指摘をしてくるとは限りません。

納得いかない場合は言いなりにならず、主張する所ははっきりと主張することが大切です。



## 税理士 齋藤雄介の「努力に勝る才能なし！」



こんにちは。税理士の齋藤雄介です。

風も心地良く、すっかり秋の空気になりましたね。ここ数年は残暑が長引くことが多かったのですが、これだけ秋は久しぶりのような気がします。

ところで、今年の秋は大型連休がありましたね。

ゴールデンウィークと違って毎年のもではなく、次回秋の大型連休が出現するのは2029年になるそうです。(現行法のままの場合)

連休中は所用でバタバタしてしまいましたが、連休最終日に近場のぶどう狩りに行ってきました。時間無制限の食べ放題、ぶどうだけでお腹いっぱいにする意気込みでしたが、意外と食べられないもので…家族4人で2房が限界でした。

その後ブドウ畑の下でござを敷いて、しばらくゆっくりしていきました。何となく疲れも癒されるような、のんびりとした秋の休日でした。

## 事務所・スタッフの日常

プレゼントで、話題のポップコーンを初めていただきました。

映画館などで食べるポップコーンとは違う美味しさで、行列ができる訳もわかりました。

ヒルバレーポップコーンというアメリカのお店のよう名前でしたが、目黒に一号店ができた日本で展開しているお店との事です。

なお、キャラメルに使用している砂糖はハワイのブラウンシュガーだそうで、外国産と聞くと美味しく感じるようで不思議ですね。

他にもハンガリーのお菓子や、ドイツ発祥のクッキーなど、食べてみたいお菓子がたくさんです。

糖分を取り過ぎないように気をつけながら、食欲の秋を楽しみたいと思います。

(文章: 吉田江美)